



# 野中清水



仙北市立神代中学校 学校報  
No.30 令和4年7月22日(金)

## 明日から夏季休業 自分自身を大切に作る時間に

明日から8月23日(火)まで、夏季休業となります。まずは、事故等のない、自分自信を大切に作る時間にしてほしいと願っています。7月のPTA学年懇談ですでに生徒指導からのお願いを配布しておりますが、今一度目を通し、安全第一で過ごせるようご家庭内での声かけ等をお願いいたします。

また、この夏のキーワードとして、「口角を上げて笑顔で」と伝えました。(写真は例として挙げた写真の中の一枚)



## 田沢湖駅伝に挑戦

8月25日(木)に向け、たくさんの生徒が挑戦を表明しています。ありがたいことです。タイムを縮めることと同時に、いかに体調を整え当日を迎えるかも大切なこととなります。暑い夏が予想されますが、自己ベスト、そして母校神代中の襷をゴールまでつないでくれればと期待しているところです。



男子 A.Rさん F.Kさん M.Tさん  
T.Rさん S.Hさん F.Kさん  
A.Rさん S.Sさん M.Kさん  
S.Kさん T.Kさん S.Rさん  
M.Mさん

女子 T.Nさん F.Mさん A.Mさん  
I.Sさん F.Sさん M.Aさん

襷には、単に今年参加する生徒だけの思いだけでなく、神代中学校で学んだ代々の先輩達の思いや、練習や大会で流した汗と涙が詰まっています。その思いを今年もつないでくれること

に感謝しています。

練習は、朝行う予定ですので、見かけたら応援よろしくをお願いいたします。

## 英語暗唱弁論大会 F.Mさん出場

8月26日(金)に行われる大会に、本校を代表して暗唱の部に3年F.Mさんが出場します。暗唱する内容は「Education First」。すでに練習に取りかかっています。

この夏は駅伝にも挑戦し、大変なことがあると思いますが、結果を考えず楽しく挑戦してくれればと思っています。

## 民生委員と語る会実施

20日(水)、神代小・中学校合同で、神代地区の民生委員の皆さんと懇談を行いました。

9名の委員の方(神代地区民生委員は全11名)と市役所から担当の方の参加をいただきました。会では、地区内の川での遊泳禁止について確認するとともに、水路や国道・農道、線路等の危険箇所について確認や、学校前十字路、武道館前駐車場の危険性など、安全に関わるものが話題の中心となりました。また、鉄道の枕木がレールと車輪の摩擦によって生じた火花が原因で発火したケースをご紹介いただき、乾燥が続く中で花火の危険性についてもご指摘いただきました。

今後も情報交換を行い、子ども達の安心安全に向けた取組を展開してまいります。

## 新型コロナ 県の感染警戒レベル 「1」(維持)から「2」(警戒強化)へ!!

感染者数が大幅に増加してきました。夏休み中も生徒の動向を確認したいと思いますので、感染等の場合にはご連絡ください。マスク着用、消毒等引き続きお願いいたします。